

Die Mineralbrunnen fallen durch Corona ins Minus

Link: <https://www.suedkurier.de/digitale-zeitung/epa12399,74971,,18>

Die Branche der Mineralbrunnen erleidet Verluste durch abgesagte und ausgefallene Veranstaltungen

Bad Dürkheim (sgn/sk) Der Bundestagsabgeordnete Thorsten Frei (CDU) besuchte kürzlich die Bad Dürkheimer Mineralbrunnen GmbH. Bei den Gesprächen mit den Geschäftsführern Ulrich Lössl und Bernhard Wolf sowie Klaus Bähr, dem Geschäftsführer der Peterstaler Mineralquellen GmbH, ging es um die Situation und Schwierigkeiten der Mineralbrunnen in Corona-Zeiten, aber auch um anstehende Tarifver-



MdB Thorsten Frei (CDU) besucht den Bad Dürkheimer Mineralbrunnen und spricht mit den Geschäftsführern Ulrich Lössl und Bernhard Wolf sowie dem Geschäftsführer Klaus Bähr der Peterstaler Mineralquellen (von links). BILD: BÜRO FREI

te Wolf. Man setze aber darauf, dass über das Konjunkturpaket des Bundes möglichst viele Betriebe gerettet werden. Direkte Hilfen oder aber auch die befristete Mehrwertsteuersenkung sollen dazu beitragen. Er halte es auch für nachvollziehbar, wenn Wirte die Mehrwertsteuersenkung zur Kompensation ihrer Verluste nutzen und nicht an die Gäste weitergeben, so Frei.

Großes Lob ernteten die Unternehmen für ihr Umweltengagement. Bis 2030 wollen alle die Klimaneutralität erreichen. „Wir haben dieses Ziel bereits erreicht“, betonte Lössl.

Sorgen bereitet den Geschäftsführern